

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 21. Januar 2014

Fahrbahnmarkierung am Ausbauende der B454 Richtung Mainz-Kastel

Beschluss Nr. 0005

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bei den zuständigen Stellen zu veranlassen, dass am derzeitigen Ausbauende der B455 (Fahrtrichtung Fort Biehler nach Kastel-Mitte, Bereich Unterquerung BAB671) die Fahrbahnmarkierung dahingehend instandgesetzt bzw. geändert wird, dass auch bei schlechten Sichtbedingungen das Ende der rechten Fahrspur klar erkennbar ist und dadurch gefährliche Verkehrssituation im Bereich der Fahrbahnverengung und der kurz darauf einmündenden Autobahnabfahrt vermieden werden.

Antragungsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dezernat IV
100900

Gabriel
Ortsvorsteherin